



## Tragedi Leher bayi Terputus di RSUD Ulin Direktur RSUD Ulin dimintai Keterangan



Penanganan kasus dugaan malapraktik di RSUD Ulin Banjarmasin terus bergulir di Satreskrim Polresta. Hingga sampai ini sudah sebanyak 16 orang saksi dari berbagai pihak telah dimintai keterangan oleh penyidik.

▶ BERSAMBUNG HAL 10

**BERI KETERANGAN** - Kasat Reskrim Polresta Banjarmasin, Kompol Thomas Afrian saat memberikan keterangan Terkait kelanjutan kasus dugaan Malapraktik di RSUD Ulin Banjarmasin.

## Keren, 39.000 warga Balangan kini di-Asuransikan



Bupati Balangan, Abdul Hadi

**BANJARMASIN, K.Pos** - Luar biasa!!! Mengutip status facebook Bupati Balangan, Abdul Hadi, pemerintah setempat sejak awal Januari 2024 lalu, telah mengasuransikan sebanyak 39.000 warganya.

Pengasuransian untuk warga tersebut, sedikitnya mampu mengurangi beban hidup, khususnya bagi warga kurang mampu yang memang berhak mendapatkan fasilitas untuk diasuransikan, dan dananya

dibebankan kepada APBD Pemkab Balangan.

Sebab, per - hari ini saja, sudah ada 36 warga Balangan, di antaranya meninggal dunia, dan keluarga mereka terbantu dengan asuransi yang digagas Bupati Abdul Hadi tersebut.

Yang lebih luar biasanya lagi, sang bupati kerap turun langsung menyerahkan uang santunan sebesar Rp42.000.000 itu ke rumah-rumah warganya yang menjadi ahli waris. (gin)

### Pertama di Kalselteng

## PLN lakukan Pemeliharaan Gardu tanpa Padam



**TANPA PADAM** - Kehadiran tim Pekerjaan Dalam Keadaan Bertegangan (PDKB) sangat penting dalam pelaksanaan pemeliharaan gardu tanpa padam (Online), sehingga pekerjaan bisa dilaksanakan lebih cepat dan efisien.

**BANJARBARU, K.Pos** - Sebuah inovasi kembali dilakukan oleh PT PLN (Persero) Unit Induk Distribusi Kalimantan Selatan dan Kalimantan Tengah (UID Kalselteng) untuk meningkatkan keandalan pasokan listriknya. Bertajuk pemeliharaan Gardu Tanpa Padam (Online), ratusan pelanggan di Kota Banjarmasin dan Kota Palangka Raya tetap bisa menikmati listrik walaupun dalam proses pemeliharaan, pada Jumat (3/5) lalu.

Pemeliharaan Gardu maupun infrastruktur kelistrikan lainnya yang dilakukan secara periodik menjadi kebutuhan dalam ▶ BERSAMBUNG HAL 10

### Masuk kamar Tetangga dan Curi Uang

## Buruh pelabuhan Ditangkap



Dani (23)

**BANJARMASIN, K.Pos** - Ramadani alias Dani (23), seorang buruh pelabuhan warga Jalan Ampera 3 Ujung, Banjarmasin Barat harus mendekam di balik sel jeruji besi, akibat ulahnya nekat masuk ke dalam rumah tetangganya sendiri.

"Pelaku kami lakukan penangkapan, pada Jumat (03/05/2024) lalu, saat sedang bersembunyi di rumah keluarganya yang berada di kawasan Jalan Alalak, Banjarmasin Utara," ucap Kapolsek Banjarmasin Barat, Kompol Aris Munandar melalui Kanit Reskrim setempat, Firuza Bahrul Wira Wardana, Sabtu (4/5/2024) lalu. ▶ BERSAMBUNG HAL 10





## Tanbu Naik 2 Peringkat MTQ Nasional ke-35 Kalsel

Kabupaten Tanah Bumbu (Tanbu) naik dua peringkat pada ajang Musabaqoh Tilawatil Qur'an (MTQ) Nasional ke-35 tingkat Provinsi Kalimantan Selatan (Kalsel) yang diselenggarakan di Kabupaten Tapin.

BATULICIN, K. Pos – Pada ajang tersebut, kontingen Kabupaten Tanbu mampu naik dua peringkat, yaitu berada di rangking delapan.

Sementara pada tahun sebelumnya, Tanbu berada pada rangking 10 se-Kalsel.

Pada penutupan MTQ Nasional ke-35 tersebut, Bupati Zairullah Azhar hadir diwakili Asisten Perekonomian dan Pembangunan Eryanto Rais, memberikan apresiasi terhadap kontingen Tanbu.

Ucapan terimakasih disampaikan kepada kafilah dan pihak yang terlibat sehingga peringkat Tanbu jadi lebih baik dari sebelumnya.

"Atas nama pemerintah dan masyarakat Tanbu mengucapkan terimakasih yang mendalam atas seluruh perjuangan hingga sampai di titik ini. Tentunya harapan ke depan prestasi ini mampu kita tingkatkan lebih baik lagi," ucapnya.



NAIK 2 PERINGKAT - Kontingen Kabupaten Tanah Bumbu mampu naik dua peringkat, yaitu berada di rangking delapan pada ajang MTQ Nasional ke-35 Tingkat Provinsi Kalsel di Kabupaten Tapin, Kamis (02/05) malam. (ist)

MTQ di Kabupaten Tapin ini resmi ditutup Gubernur Kalsel Sahbirin Noor, di Ruang Terbuka Publik (RTP), Rantau, Kamis (02/05/2024) malam.

Dalam sambutannya Gubernur Kalsel Sahbirin Noor menyampaikan selamat dan sukses serta berharap. Prestasi yang diraih akan mengantarkan Kalsel meraih prestasi yang membanggakan pada MTQ tingkat nasional.

Pj Bupati Tapin M Syarifuddin mengatakan MTQ Nasional ke-35 Tingkat Kalsel telah melahirkan para

juara di masing-masing cabang yang dilombakan.

Ia turut memberikan selamat dan apresiasi atas prestasi yang di raih qori/qoriah dan hafiz/hafizah serta mufassir/mufassirah yang berhasil merebut gelar juara umum pada ajang ini.

Selanjutnya, Gubernur Kalsel menyerahkan trophy bergilir kepada Wabup Banjar Habib Idrus Al Habsyi yang mana

Kabupaten Banjar kembali meraih Juara Umum pada MTQ Nasional ke-35 Provinsi Kalsel dengan meraih 114

poin dari 32 cabang lomba.

Kemudian dilanjutkan penyerahan secara simbolis kepada qori/qoriah yang meraih juara,

Yakni, Dina Andriani terbaik I golongan dewasa putri dari Kota Banjarbaru, Ahmad Fadillah golongan remaja putra dan Sultan Nizam Alhaq golongan anak-anak putra dari Kota Banjarmasin.

MTQN di Kabupaten Tapin ini dilaksanakan 24 April – 2 Mei 2024. Adapun tuan rumah MTQ Nasional Tingkat Kalsel tahun berikutnya di Kabupaten Banjar. (tim/ri)

## Pembab Terima Kunjungan Tim Verifikasi Lapangan Lomba BKB 2024

BATULICIN, K. Pos –Pemerintah Kabupaten Tanah Bumbu (Pembab Tanbu) menerima kunjungan tim verifikasi lapangan Lomba Bina Keluarga Balita (BKB) Tingkat Provinsi Kalimantan Selatan (Kalsel) tahun 2024.

Acara tersebut berlangsung di Desa Ringkit, Kecamatan Kuranji dalam rangka menindaklanjuti Surat Kepala Perwakilan BKKBN Provinsi Kalsel, Nomor 276/PK. 01/J4/2024, perihal penyelenggaraan Lomba Bina Keluarga Balita Terbaik Tahun 2024.

Camat Kuranji, Irwan menyampaikan apresiasinya atas kegiatan verifikasi lapangan Lomba BKB terbaik Tingkat Provinsi Kalsel Tahun 2024 di Desa Ringkit.



VERIFIKASI LAPANGAN BKB - Tim verifikasi lapangan Bina Keluarga Balita (BKB) Provinsi Kalsel saat kunjungi BKB HIU Bahagia Desa Ringkit, Kecamatan Kuranji, belum lama tadi.(ist)

"Sehubungan perlengkapan administrasi yang diminta oleh Tim Penilai, semoga sesuai yang diharapkan dan mampu mendapatkan nilai terbaik," kata Irwan, Selasa, (30/04/2024).

Adapun penilaian yang dilakukan

meliputi Kegiatan memberikan penyuluhan oleh Kader terkait Bina Keluarga Balita dan penyuluhan tentang pentingnya Stunting, Administrasi kependudukan dan jaminan kesehatan.

Selanjutnya Pengasuhan bersama atau Parenting (ilmu tentang mengasuh, membimbing, serta mendidik anak dengan cara baik dan benar). Pemantauan pertumbuhan dan perkembangan anak dan Pembentukan karakter anak.

Kemudian Promotif Preventif (tindakan pencegahan), pemeliharaan kesehatan gizi dan perlindungan anak serta Konseling atau penyuluhan (proses pemberian bantuan) perawatan atau Bantuan Sosial. (tim/ri)





## Gubernur Pimpin Apel Hardiknas dan Otda 2024

Gubernur Kalimantan Selatan (Kalsel) H. Sahbirin Noor memimpin Apel Gabungan Peringatan Hari Pendidikan Nasional (Hardiknas) dan Hari Otonomi Daerah (Otda) 2024 di halaman Kantor Sekretariat Daerah Provinsi (Sekdaprov) Kalsel, Jumat (2/5) pagi.

BANJARBARU, K. Pos - Apel diikuti sejumlah Pimpinan SKPD Pemrov Kalsel, pelajar serta mahasiswa di Kalsel.

Hari Otda ke-28 tahun ini bertemakan "Otonomi Daerah Berkelanjutan Menuju Ekonomi Hijau dan Lingkungan Yang Sehat".

Sementara, Peringatan Hardiknas mengangkat tema Bergerak Bersama, Lanjutkan Merdeka Belajar.

Dalam amanatnya Gubernur Kalsel H. Sahbirin Noor menyampaikan bahwa Hari Otda ditujukan untuk membangkitkan kesadaran dan mengobarkan semangat khususnya bagi para



APEL HARDIKNAS - Gubernur Kalsel H Sahbirin Noor memimpin apel Hari Pendidikan Nasional (Hadiknas) dan Hari Otonomi Daerah (Otda) tahun 2024 di halaman Kantor Sekdaprov Kalsel, Jumat (2/5) pagi. (ist)

penyelenggara pemerintahan pemangku kepentingan dan segenap elemen bangsa akan perjuangan bersama untuk mewujudkan kesejahteraan dan demokrasi tata kelola pemerintahan yang lebih baik.

"Selain itu, dalam rangka

memperingati hari Pendidikan Nasional mari kita juga semarakkan hari Pendidikan nasional dengan semangat untuk meneruskan perwujudan merdeka belajar, mendidik generasi pelajar pancasila yang cerdas berkarakter dan

membawa Indonesia melompat ke masa depan dengan pendidikan yang memerdekakan sesuai temanya Bergerak Bersama Lanjutkan Merdeka Belajar," kata Paman Birin sapaan akrab Sahbirin Noor. (ans/ist)

## Kalsel Kembangkan Wisata Bambu

BANJARBARU, K. Pos - Pemerintah Provinsi Kalimantan Selatan (Pemrov Kalsel) mengembangkan objek wisata bambu di Taman Hutan Raya (Tahura) Sultan Adam, Kabupaten Banjar dengan mencontoh Kabupaten Malang, Jawa Timur.

Kepala Dinas Kehutanan Provinsi Kalsel Fathimatuazzahra di Banjarbaru, Rabu (1/5) mengatakan Kalsel meniru objek wisata bambu di Desa Sanankerto Kecamatan Turen Kabupaten Malang, Jatim.

"Kami sudah mengunjungi Desa Sanankerto tersebut untuk studi tiru pengembangan objek wisata bambu ini," ujarnya.

Fathimatuazzahra mengungkapkan Desa Sanankerto memiliki 115 jenis bambu dan arboretum bambu yang dapat dijadikan objek penelitian dan edukasi mengenai jenis bambu.



WISATA BAMBU - Kepala Dinas Kehutanan Kalsel Fathimatuazzahra berkunjung ke objek wisata bambu di Desa Sanankerto Kecamatan Turen, Kabupaten Malang, Jatim, pada beberapa waktu lalu. (ist)

"Dari hasil studi tiru ini kami akan mengembangkan potensi bambu salah satunya dengan menambah koleksi bambu pada arboretum yang berada di Tahura Sultan Adam yang menjadi salah satu destinasi wisata sehingga dapat

meningkatkan pendapatan asli daerah," ujarnya.

Fathimatuazzahra menyebutkan Provinsi Kalsel mempunyai potensi yang besar dalam pengembangan bambu dan terdapat kurang lebih 2.000 hektare lokasi yang dapat

dikembangkan menjadi bambu, seperti Tahura Sultan Adam dan Kesatuan Pengelolaan Hutan (KPH) Hulu Sungai di Loksado.

Diutarakan dia, keberadaan bambu sendiri dapat menambah potensi sumber air karena dapat menjaga sistem hidrologis sebagai pengikat air dan tanah serta meningkatkan volume air.

Dijelaskan dia, tanaman bambu yang rapat dapat mengikat tanah pada daerah lereng yang berfungsi mengurangi erosi, sedimentasi dan longsor.

"Tanaman bambu juga mampu menyerap air hujan yang cukup besar melalui mekanisme intersepsi sehingga kemungkinan terjadinya aliran langsung dan erosi di atas permukaan lahan dengan dominasi bambu menjadi kecil," ucap Fathimatuazzahra. (ant)



## Walikota terima Penghargaan Kemendikbudristek

“Penghargaan yang telah diterima tersebut merupakan wujud nyata kegiatan yang dilakukan Pemko Banjarmasin dalam upaya melestarikan budaya dan bahasa, khususnya Bahasa Banjar, sehingga mendapat perhatian pemerintah pusat”

**BANJARMASIN, K.Pos** - Dinilai sukses melaksanakan Revitalisasi Bahasa Daerah melalui UPT Balai/ Kantor Bahasa sejak tahun 2022 lalu, Wali Kota Banjarmasin, H Ibnu Sina, akhirnya dinobatkan menerima penghargaan dalam kegiatan Festival Tunas Bahasa Ibu, yang dilaksanakan oleh Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi, RI.

Penghargaan berupa piagam penghargaan, diserahkan langsung oleh Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi, RI, Nadiem Makarim, di Ball Room Hotel Sultan, Jakarta, Kamis (2/5).

Atas apresiasi tersebut, pemimpin Bumi Kayuh Baimbai ini menyatakan, penghargaan yang telah diterima tersebut merupakan sebuah wujud nyata kegiatan yang dilakukan Pemko Banjarmasin dalam upaya melestarikan budaya dan bahasa, khususnya Bahasa Banjar, sehingga mendapat perhatian pemerintah pusat.



**PENGHARGAAN** - Wali Kota Banjarmasin H Ibnu Sina saat menerima piagam penghargaan, dari Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi, RI, Nadiem Makarim, di Ball Room Hotel Sultan, Jakarta, Kamis (2/5). (ist)

“Apresiasi ini untuk seluruh penutur Bahasa Banjar dimanapun berada, di banua kita, di Kalimantan Selatan dan juga diluar Kalimantan Selatan dimanapun berada bahwa bahasa banjar harus kita turunkan, harus kita bahasakan dengan baik disamping bahasa Indonesia,” ujarnya, saat diwawancarai usai menerima penghargaan tersebut.

Disebutkan H Ibnu Sina lagi, di Indonesia setidaknya kini terdapat 718 bahasa daerah, salah satunya adalah Bahasa Banjar. Karena

merupakan bahasa daerah, maka orang nomor satu di kota berjudul seribu sungai ini berharap, agar Bahasa Banjar terus dilestarikan.

“Ulun (saya-red) yakin dan percaya bahwa bahasa banjar ini tidak akan punah selama kita masih memakai, menggunakan Bahasa Banjar dalam setiap tutur kata kita, terutama di keluarga dan di masyarakat,” katanya.

Kegiatan yang dihadiri juga Kadisdik Kota Banjarmasin, Nuryadi, pemimpin Kota Banjarmasin ini

mengucapkan, terimakasih juga kepada Balai Bahasa Kalimantan Selatan dan Dinas Pendidikan Kota Banjarmasin yang sudah mensupport Kota Banjarmasin sehingga mendapatkan penghargaan.

“Terimakasih kepada Balai Bahasa Kalimantan Selatan dan Dinas Pendidikan Kota Banjarmasin yang sudah mensupport Pemko Banjarmasin sehingga kita mendapatkan penghargaan ini dan bisa tampil dalam Festival Tunas Bahasa Ibu ini,” pungkasnya. (fdl/ri)

## Pasar Pandu akan miliki Standar Nasional Indonesia

**BANJARMASIN, K.Pos** - Dinas Perdagangan dan Perindustrian (Disperdagin) Banjarmasin dalam waktu dekat akan menerapkan pasar Standar Nasional Indonesia (SNI) disalahsatu pasar di kota itu.

Kepala Disperdagin Banjarmasin, Ichrom Muftezar mengatakan, Tim dari Kementerian perdagangan sudah melakukan monitoring yakni di Pasar Pandu.

“Ada beberapa catatan oleh Pemko Banjarmasin, seandainya Pasar Pandu kita usulkan mendapatkan sertifikat SNI tersebut,” ujar Ichrom Muftezar, Jumat (03/05/24).

Beberapa yang harus di penuhi

Pasar Pandu adalah seperti pembagian toilet laki-laki, perempuan dan disabilitas.

Tak hanya itu, pasar harus menyiapkan bidang miring ramah disabilitas dan juga fasilitas umum lainnya.

“Ruang beribadah seperti mushola harus di siapkan, laktasi serta lokasi bermain anak,” katanya.

Ichrom Muftezar juga menargetkan pasar SNI tahun ini sudah terealisasi.

“Jika tidak bisa terealisasi tahun ini, maka tahun depan. Karena menyangkut anggaran,” tandasnya. (fdl/asp)



Kepala Disperdagin Banjarmasin Ichrom Muftezar. (ist)



## Bupati Balangan Minta Dana Hibah Benar-benar Dipergunakan Sesuai Proposal yang diajukan

Pemerintah Kabupaten Balangan menggelar sosialisasi pengelolaan dana hibah 2024, di Halaman Kantor Bupati Balangan, Paringin Selatan, Selasa (30/4/2024) lalu.

PARINGIN, K.Pos - Sosialisasi dihadiri langsung Bupati Balangan, Kapolres Balangan, Kepala SKPD, camat, lurah, kepala desa, para pengurus organisasi keagamaan, kemasyarakatan, tempat ibadah, pondok pesantren dan tamu undangan.

Mengenai hibah ini, Abdul Hadi meminta agar dana tersebut bisa benar-benar dipergunakan dan dipertanggungjawabkan sesuai dengan proposal yang sudah diajukan kepada pemerintah daerah.

Mengingat penggunaan dana hibah akan diperiksa oleh Badan Pemeriksa Keuangan (BPK), karena itu perlu laporan administrasi yang jelas.

"Gunakan benar-benar dan lengkapi laporan pertanggungjawaban



Bupati Balangan Abdul Hadi saat menghadiri acara sosialisasi pengelolaan dana hibah 2024.(ist)

tepat waktu, yang artinya jangan sampai laporan pertanggungjawabannya dan pelaksanaan melebihi dari anggaran tahun 2024," ujarnya.

Sementara itu, dalam arahan Kapolres Balangan, AKBP Riza Muttaqin, menyampaikan dana hibah yang diterima bukan untuk kepentingan

perorangan atau kelompok, sehingga semua harus dipertanggungjawabkan sesuai dengan rencana anggaran biaya yang diajukan.

"Sesuai arahan dari Bupati Balangan agar tidak terjadi masalah di kemudian hari, maka laporan harus dilengkapi dengan berbagai

administrasi yang jelas dan benar," sampainya.

Pada sosialisasi tersebut, kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan secara simbolis bantuan dana hibah kepada delapan organisasi keagamaan di Kabupaten Balangan senilai puluhan miliar rupiah. (ndi/mcb)

## Kafilah Balangan Raih Juara Enam MTQ XXXV Tingkat Kalsel



Balangan Raih Juara Enam MTQ XXXV Tingkat Kalsel.(ist)

PARINGIN, K.POs - Pada malam penutupan Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) Nasional XXXV tingkat Provinsi Kalimantan Selatan di Kabupaten Tapin, Kabupaten Balangan kembali raih juara enam dengan nilai 25.

Perhelatan yang digelar sejak

25 April hingga 2 Mei ini, resmi ditutup oleh Gubernur Kalimantan Selatan, H Sahbirin Noor, di Ruang Terbuka Publik (RTP), Rantau, Kamis (2/5/2024) Lalu.

Berbagai kemeriahan tampak menyatukan jemaah dan peserta dari berbagai daerah dalam merayakan

kebudayaan serta keagamaan dan berhasil menciptakan atmosfer yang penuh semangat.

Gubernur Kalimantan Selatan, H Sahbirin Noor, dalam sambutannya mengucapkan selamat dan sukses kepada para peserta terbaik yang berhasil mendapatkan juara khususnya juara umum.

Sebagai bentuk apresiasi, Sahbirin Noor mengungkapkan bagi peserta terbaik juga akan mendapat hadiah umrah, yang mana sebelumnya hanya 14 orang kini bertambah menjadi 32 orang.

Ia mengharapkan, dengan prestasi yang diraih pada MTQ tingkat provinsi ini dapat menghantarkan Provinsi Kalsel untuk meraih prestasi yang membanggakan di MTQ Nasional selanjutnya.

Ditemui usai acara, Sekretaris Lembaga Pengembangan Tilawatil Quran Kabupaten Balangan, Wahid Nor Fajeri, mengatakan Kabupaten Balangan kembali berhasil mendapat peringkat enam dengan jumlah poin yang lebih tinggi dibanding tahun lalu.

"Alhamdulillah tahun ini kita bisa mempertahankan peringkat enam tingkat kabupaten/kota se-Kalimantan Selatan, namun kita lihat kita bisa mempertahankan dan persentase yang ada kita berada disemua bidang yang dilombakan dan untuk tahun ini poin kita pun naik,"imbuhnya.

Wahid mengharapkan melalui hasil yang telah didapat serta pembinaan yang terus dilakukan, kafilah Balangan bisa lebih baik dan berkembang lagi dengan berbagai potensi yang dimiliki. (ndi/mcb)



## Paman Yani Monitoring Capaian Kinerja Samsat Handil Bakti

Wakil Ketua Komisi II DPRD Kalsel, Muhammad Yani Helmi mengaku pentingnya melakukan monitoring berkala disetiap kantor Sistem Administrasi Manunggal Satu Atap (Samsat Handil Bakti Unit Pengelolaan Pendapatan Daerah (UPPD) Marabahan di jalan Trans Kalimantan KM 21 Handil Bakti Kabupaten Barito Kuala (Batola). Hal ini diberlakukan juga di seluruh Samsat lainnya di Kabupaten Kota.



Wakil Ketua Komisi II DPRD Kalsel, Muhammad Yani Helmi lakukan monitoring di uppd samsat Handil Bakti Kabupaten Barito Kuala (Batola). (ist)



Wakil Ketua Komisi II DPRD Kalsel, Muhammad Yani Helmi berfoto bersama di UPPD Samsat Handil Bakti Kabupaten Barito Kuala (Batola). (ist)

**MARABAHAN, K.Pos** - 33%, jika melihat realisasi sementara tentu perlu diapresiasi dan harapan kita nantinya Pendapatan Asli Daerah (PAD) trerealisasi di triwulan kedua dan selanjutnya bisa lebih ditingkatkan sesuai target yang telah ditetapkan Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Provinsi Kalsel baik sektor Pajak Kendaraan Bermotor (PKB), Bea Balik Nama Kendaraan Bermotor

UPPD Marabahan sampai dengan 2 Mei 2024 mencapai Rp1.175.897.100 dan penerimaan online Samsat Marabahan sebesar Rp768.260.900 dan penerimaan online salam sebanyak Rp640.039.800. Kemudian untuk penerimaan reguler UPPD Marabahan sampai dengan 2 Mei 2024 Rp2.841.333.550. Jumlah ini menduduki posisi kedua setelah penerimaan Samsat Marabahan (daftar baru) mencapai Rp9.718.000.400 dan disusul penerimaan Samsat Marabahan sebesar Rp2.549.373.200 di urutan ketiga.

(BBNKB) maupun pendapatan lainnya.

“Secara umum kondisi Samsat Handil Bakti dinilai belum memiliki tempat yang representatif bagi masyarakat sementara wajib pajak disini sangat banyak bahkan hampir sama dengan UPPD Marabahan, “tambahnya.

Lanjut pria yang karib disapa Paman Yani ini berharap disegala keterbatasan yang ada semoga kantor cabang pembantu tetap bisa memberikan layanan terbaik meski tempat parkir yang sempit dan ruang tunggu di samping kantor dikhawatirkan bila hujan bisa menimbulkan ketidaknyamanan bagi masyarakat.”Ya semoga ini bisa di perbaiki dan pelayanan kepada wajib pajak semakin optimal, “ harapnya.

Sementara, itu Kepala UPPD Marabahan, Ermina Zaidah sangat senang atas dukungan Komisi II DPRD Kalsel ke Samsat Handil Bakti sebagai bentuk sinergitas yang baik, kedepan tentu harapan kita fasilitas dan infrastruktur bisa ebih memadai sehingga pelayanan lebih maksimal demi.

meningkatkan pendapatan asli daerah. Sekedar diketahui data rekapitulasi penerimaan online

Selain itu target penerimaan PAD yang sah (non denda) UPPD Marabahan hingga Mei 2024, tercatat untuk PKB terealisasi 33,91% atau Rp10.415.892.200 dari target Rp30.717.325.500, “ sebutnya.

Selain itu sektor penerimaan Bea Balik Nama Kendaraan Bermotor (BBN-KB) terealisasi 39,01% atau Rp8.546.387.400 dari target Rp21.909.457.000. Di sektor Pajak Air Permukaan (PAP) terealisasi sebesar 36,35% atau Rp207.743.619 dari target Rp326.362.945. Sementara penerimaan Sumbangan Pihak Ketiga (SP3) dealer terealisasi sebesar 37,34% atau Rp89.350.000 dari target Rp236.137.000. (dik)



# Kafilah Kabupaten Banjar Raih Juara Umum MTQ Nasional ke XXXV Tingkat Provinsi Kalsel

Kabupaten Banjar kembali dinobatkan sebagai peraih juara umum pada Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) Nasional ke XXXV Tingkat Provinsi Kalsel yang diselenggarakan, di Ruang Terbuka Publik, Rantau, Kabupaten Tapin, Kamis (02/05/2024) malam.

MARTAPURA, K. Pos - Wakil Bupati Banjar Habib Idrus Al Habsyi yang menerima piala bergilir Gubernur Kalsel mengaku bangga atas hasil maksimal yang diraih para kafilah. Menurutnya, prestasi tersebut diraih berkat pelatihan, pembinaan dan training center yang diberikan oleh Lembaga Pengembangan Tilawatil Quran (LPTQ) Banjar.

"Tentu kami ucapkan terima kasih kepada para official, pelatih dan pengurus LPTQ yang telah memberikan pembinaan kepada para kafilah hingga raih juara umum," ucapnya.

Habib Idrus juga meminta para kafilah agar jangan berbesar hati dan tetap mengasah kemampuan hingga mendapatkan hasil yang lebih baik ke depan.

Sementara Ketua Umum LPTQ



Wakil Bupati Banjar Habib Idrus Al Habsyi yang menerima piala bergilir Gubernur Kalsel pada Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) Nasional ke XXXV Tingkat Provinsi Kalsel yang diselenggarakan, di Ruang Terbuka Publik, Rantau, Kabupaten Tapin, Kamis (02/05/2024) malam. (ist)

Banjar H Masruri mengaku bahagia bisa mempertahankan gelar juara umum. Diakui, perolehan poin pada MTQN tahun ini meningkat dari tahun lalu. Semula di Kota Banjarbaru hanya 92 poin, kali ini di Kabupaten Tapin 114 poin dengan memperoleh juara 32 cabang lomba. Terbaik I sebanyak 15 cabang, Terbaik II 11 dan Terbaik III 6 cabang lomba.

Selain gelar juara umum lanjut

Masruri kafilah Banjar juga menyabet juara umum perorangan secara defacto diraih Syifa Mufida cabang lomba Karya Tulis Ilmiah Al Quran (KTIQ) Putri dengan perolehan nilai tertinggi, yaitu 99,91.

"Kita kawinkan gelar juara umum dan juara perorangan," ucapnya.

Disinggung terkait reward bagi para kafilah, Masruri memastikan akan memberikan kepada peraih 32

cabang lomba tersebut baik terbaik I, II dan III.

Masruri mengingatkan meski sudah mendapat gelar juara umum dua kali berturut turut, para kafilah tidak boleh terlena dengan prestasi yang sudah diraih.

"Tetap belajar, berlatih serta mengasah kemampuan untuk mengharumkan nama daerah," pungkasnya. (\*)

## Bupati Saidi Mansyur minta penyuluh kuasai teknologi informasi guna naikkan produksi pertanian

MARTAPURA, K. Pos - Bupati Banjar Selatan Saidi Mansyur mengingatkan penyuluh pertanian agar menguasai teknologi informasi untuk membantu petani meningkatkan produktivitas sektor pertanian.

"Penyuluh pertanian harus mampu beradaptasi dan juga eksis di era digitalisasi informasi sehingga bisa membantu petani," ujar Saidi di Martapura, Kabupaten Banjar belum lama tadi.

Sebelumnya, Bupati Saidi membuka temu teknis penyuluh pertanian bertemakan "Dukungan dan strategi penyuluhan pertanian mengawal dan menyukseskan Upsus dan perluasan areal tanam".

Menurut Saidi, peran penyuluh pertanian sangat penting sebagai perantara informasi antara petani dan pemerintah sehingga meningkatkan kualitas petani dan kuantitas produk pertanian.

Saidi menuturkan Kabupaten Banjar memiliki potensi besar pada sektor pertanian dengan berbagai tipe lahan, seperti lahan kering, pasang surut, sawah tadah hujan, irigasi maupun lahan rawa.

"Penguatan perluasan areal tanam padi menjadi salah satu prioritas pemerintah meningkatkan indeks pertanaman dan produktivitas padi nasional dengan tujuan mengurangi ketergantungan pada impor pangan," ungkap Saidi.

Dikatakan Saidi, Pemkab Banjar mendorong keberhasilan pembangunan sektor pertanian melalui langkah strategis dan kebijakan yang tepat termasuk upaya optimalisasi pembangunan pertanian dari hulu sampai hilir.

Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Banjar Warsita menuturkan tujuan temu teknis penyuluh pertanian untuk menyamakan persepsi agar program peningkatan produktivitas pertanian dapat terwujud.

"Pemkab Banjar memiliki program khusus peningkatan produksi padi untuk mendorong kondisi pangan khususnya beras yang sedang tidak baik, sehingga diperlukan upaya khusus

menyelesaikannya," ujar dia.

Ditambahkan Warsita, Pemkab Banjar telah melakukan percepatan tanam dan memenuhi target luas sawah tadah hujan serta tumpang sisip padi gogo di areal perkebunan pada 2024.

Temu teknis yang diikuti puluhan penyuluh itu diakhiri penyerahan simbolis sepatu "boot" ke penyuluh serta tali asih kepada penyuluh purna tugas atas nama Mardiansyah, Zainal Hakim, Amiruji dan Syaiful A.

Bupati Saidi juga menyerahkan cenderamata kepada narasumber, yakni Kepala Balai Besar Pelatihan Pertanian Binaung Wahida Annisa dan Plh Kepala Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kalsel Imam S. (\*)





## Enam Kafilah Kabupaten HSU Juarai Cabang Musabaqah Syarhil Quran

Perhelatan Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) Nasional XXXV tingkat Provinsi Kalimantan Selatan tahun 2024 di Kabupaten Tapin telah berakhir.

AMUNTAI, K.Pos - Enam kafilah Kabupaten Hulu Sungai Utara (HSU) sukses meraih prestasi pada Cabang Musabaqah Syarhil Qur'an di kesempatan itu.

Mereka, ialah Muhammad Naully Rahman, Munawir dan M Zainal, yang sukses meraih juara pertama Cabang Musabaqah Syarhil Qur'an kategori putera. Sedangkan Karima, Zaskia Nazifa dan Nadila sukses meraih juara kedua, Cabang Musabaqah Syarhil Qur'an kategori puteri.

Ketua Lembaga Pengembangan Tilawatil Qur'an (LPTQ) Kabupaten HSU, H Husairi Abdi mengaku bersyukur, perwakilan dari



Kafilah HSU juarai Cabang Musabaqah Syarhil Quran.(ist)

Kabupaten HSU mengukir prestasi di beberapa cabang lomba.

"Meski berhasil meraih prestasi, kami memastikan hal ini akan tetap menjadi bahan evaluasi untuk dapat terus meningkat perkembangan qori-qoriah di kabupaten HSU," katanya.

Hal serupa juga diutarakan Zainal Fuad, salah seorang pelatih cabang Syarhil Qur'an." Alhamdulillah.

Tahun lalu baru putra yang bisa meraih juara kedua, tapi tahun ini di MTQN Kalsel ke-35, khusus bidang Syarhil Qur'an putera bisa meraih juara terbaik satu, dan untuk puteri juga masuk ke babak final, hingga sampai meraih juara terbaik kedua puteri," ungkapnya.

Fuad menyebut untuk progres kedepannya pihaknya akan terus

mencari dan menumbuhkan kembali bibit baru agar hasil yang didapat tahun ini dapat terus ditingkatkan.

Kemudian, karena memperoleh peringkat pertama putera, pihaknya juga bakal mempersiapkan delegasi kabupaten HSU untuk mewakili Kalsel pada MTQ nantinya di tingkat Nasional.

"Saya yakin, Kabupaten HSU memiliki banyak potensi yang luar biasa di cabang Syarhil Qur'an, baik putra maupun puteri," pungkasnya.

MTQ Nasional ke XXXV tingkat Provinsi Kalimantan Selatan di Kabupaten Tapin resmi ditutup oleh Gubernur H Sahbirin Noor, di Ruang Terbuka Publik (RTP), Rantau, Kamis (2/5/2024) malam.

Penutupan MTQ ini turut dihadiri Forkopimda Provinsi Kalsel, termasuk dari Kabupaten HSU yang diwakili Ketua LPTQ HSU H Husairi Abdi, Kepala Kankemenag HSU, dan asisten 1 dan staf khusus Penjabat (Pj) Bupati HSU.(ayt)

## Stand Kue Khas Amuntai Gratis di serbu Masyarakat HSU saat Harjad Kabupaten HSU Ke-72

AMUNTAI, K.Pos- Berbagai jenis kue khas Amuntai disediakan oleh Pemerintah daerah saat peringatan Puncak Hari Jadi Kabupaten HSU Ke-72 di Lapangan Pahlawan Amuntai.

Setiap SKPD/badan menyediakan berbagai jenis kue berbeda dan dihidangkan di meja untuk dinikmati seluruh pejabat dan masyarakat umum, Kamis (02/05).

Salah satu perwakilan dari Bapedalitbang HSU, Yeti Hariyunna, mengatakan, yang telah menyediakan kue lapis dan balungan ayam. Menurut sebagai Kasubag Keuangan dan Tata Usaha ini, setiap SKPD/badan menyediakan kue sesuai yang telah ditentukan sebelumnya oleh panitia Hari Jadi Kabupaten HSU Ke-72.



Stand kue khas Amuntai yang disediakan SKPD saat Peringatan Harjad Kabupaten HSU Ke-72 di Lapangan Pahlawan Amuntai. (adiyat)

"Kami menyediakan dua jenis, sebanyak 400 buah, dengan porsi kue lapis dan balungan ayam, masing-masing 200 kue," ujarnya saat

ditemui di stand.

Ia mengungkapkan, kue tersebut dipesan langsung dari pembuat kue yang ada di Amuntai, dengan tujuan memberdayakan UMKM yang ada di Amuntai."

Tidak kesulitan untuk memesan kue-kue tersebut, karena masih banyak pembuat kue khas Amuntai atau daerah di Amuntai ini dan dipersembahkan untuk masyarakat di HSU," imbuhnya.

Tidak berselang lama usai di buka, stand kue langsung diserbu oleh ratusan masyarakat yang berhadir saat Peringatan Harjad Kabupaten HSU Ke-72, termasuk Gubernur Kalsel Sahbirin Noor dan rombongan.(ayt)





## Paman Birin Tutup Gelaran MTQ Nasional Ke 35 Tingkat Provinsi Kalsel di Kabupaten Tapin

**Gubernur Kalimantan Selatan H Sahbirin Noor secara resmi menutup Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Nasional ke 35 Tingkat Provinsi Kalimantan Selatan di Kabupaten Tapin bertempat Panggung Utama MTQ Ruang Terbuka Publik Kawasan Rantau Baru. Kamis (2/5/2024) malam.**

RANTAU, K.Pos - Turut hadir Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Prov Kalsel HM Thambrin, Ketua DPRD Tapin H Yamani, Pj Ketua DPRK Tapin Masrupah, Bupati Dan Walikota Se-kalimantan Selatan serta Pimpinan Muspida Tapin.

Gubernur Kalsel H Sahbirin Noor dalam sambutannya menyampaikan, momen penutupan ini kami atas nama pribadi dan pemerintah provinsi Kalsel mengucapkan terima kasih, kepada pemerintah daerah dan masyarakat Kabupaten Tapin jajaran LPTQ, para dewan hakim, dan seluruh kafilah yang telah menyatu dalam satu tekad dan semangat untuk mensukseskan MTQ Nasional ke 35 ini.

"Kepada kafilah yang juara saya ucapkan selamat dan sukses semoga prestasi yang diraih akan menghantarkan ke prestasi ke tingkat nasional," katanya.

Kita semua sangat bersyukur dan bangga penyelenggaraan. MTQ



Gubernur Kalsel H Sahbirin Noor didampingi Pj Bupati Tapin Muhammad Syarifuddin serahkan piala bergilir MTQ kepada juara umum di raih Kabupaten Banjar pada malam penutupan MTQ Nasional Ke 35 Tingkat Provinsi Kalsel di Kabupaten Tapin.(ist)

Nasional ke 35 ini sukses digelar, namun kesuksesan ini bukan hanya milik Tapi, bukan milik para juara, tetapi inilah kesuksesan kita bersama dalam upaya membudayakan Alquran di Kalimantan Selatan.

"Semoga sukses prestasi oleh siapapun dan dari kafilah manapun akan menumbuhkan kesadaran kita bersama bahwa Alquran menjadi menu bacaan yang kita rindukan," ucapnya.

Berharap usai gelaran MTQ ini kecintaan kita terhadap Alquran kitanya tak redup dan tak hilang.

"Setelah MTQ ini, kerinduan kita untuk membaca Alquran kiranya tumbuh dalam diri kita masing masing bergema dalam lingkungan keluarga kita serta mewarnai kehidupan masyarakat

kita dengan akhlak Alquran," harapnya. Insha Allah kehidupan kita akan selalu damai selalu tenang dan tentram dengan membaca Alquran.

"Mari kita hidupkan kembali kebiasaan membaca Alquran sehabis sholat magrib seperti dimasa lalu, karena hiasan terindah dalam rumah kita adalah rumah yang didalam terdengar bacaan Alquran," ajak Paman Birin

Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Kalsel HM Thambrin menyampaikan, melalui MTQ ini, kita tidak hanya berlomba dalam kefasihan dan keindahan tilawah, namun MTQ juga menjadi sarana penting dalam meningkatkan kualitas keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT.

"Untuk masa yang akan datang,

mari kita kembangkan MTQ ini dapat terus maju dan menjadi lebih baik lagi," katanya.

Berharap semoga MTQ Nasional Tingkat Provinsi Kalimantan Selatan ke-35 ini menjadi momentum yang berharga untuk kita semua masyarakat banua Kalimantan Selatan untuk lebih meningkatkan pemahaman dan kecintaan kita terhadap al-Quran, sebagai pedoman hidup dan sumber ilmu bagi umat Islam, memperkuat tali silaturahmi dan ukhuwah Islamiyah.

Sementara Pj Bupati Tapin Muhammad Syarifuddin mengatakan, atas nama Pemerintah kabupaten Tapin saya mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi tingginya kepada Gubernur Kalsel H Sahbirin Noor yang telah banyak memberikan perhatian/ bantuan, bimbingan dan arahan dalam penyelenggaraan MTQ Nasional Ke 35 di Kabupaten Tapin.

Selanjutnya juga ucapan terima kasih kepada panitia dewan hakim, forkompinda Kalsel, Forkompinda Tapin, perusahaan, dan masyarakat Tapin yang turut mendukung terselenggaranya MTQ Nasional Ke 35 Tingkat Provinsi Kalsel di Kabupaten Tapin tahun 2024. Sehingga pelaksanaan MTQ dapat berjalan aman, lancar dan sukses.(dil)

### SUSUNAN REDAKSI

Penerbit/percetakan : PT. Sinar Insan Media  
Komisaris : H. Muhammad Lutfi Darlan, S.Sos  
Pembina : H. Udin Salmani SE  
Direktur Utama : Zaldi Ariandi S.I.Kom  
Pemimpin Umum : Zoeanda Adriani  
Wakil Pemimpin Umum : M. Mahdi  
Pemimpin Perusahaan : Zoerajida Noviani  
Wakil Pemimpin Perusahaan :  
Ramadhani Faya Putri  
Pemimpin Redaksi /Penanggung Jawab :  
S. A. Lingga  
Dewan Redaksi : (Lingga, Mahdi, Wandii)  
Redaktur Pelaksana : Rahmawandi  
Redaktur : Aspihan Zain, Bambang CE, Mulyadi  
Redaksi : Ahmad Fauzi, M. Sidik, Anas, M Hafidz, M. Fudail, Fahrulani, Ibrahim

Fahmi DM (Banjarbaru, Banjar)  
Muliadi (Barito Kuala)  
Muhammad Abdillah (Tapin)  
Adiyat (HST) Sofan (HSS)  
Adiat Ikhsan (HSU)  
Kurnady Franatha (Balangan)  
Nur Ali (Tabalong)  
Kristiawan, (Tanah Bumbu)  
M. Muliana, Ardiansyah (Kotabaru)  
David Juniar, Yen Sutisna, Fadli (Palangka Raya)  
Rabudianoor SY Ikat (Kepala Biro Barito Selatan)  
Zainudin, SE (Kepala Biro Murung Raya dan Barito Utara)  
Charli Silitonga (Barito Utara)  
M Alfian (Murung Raya)  
Manager Iklan : M Sidik  
Sirkulasi : Syamsuddin

Lay Out : Zainal ilmi, Haqqul Yaqin  
kalselpos.tv : Aam Hamberani, M. Iqbal  
Legal Hukum : RM. B.Krisnha Dewa,  
M.Mar, SH Djarkani SH, Muhammad Enrico  
Hamlizar Tulis, SH

Kantor Kalselpos :  
Jln Sultan Adam RT 14 RW 002 Ruko No 5  
Sungai Miai Banjarmasin Utara Banjarmasin  
Kalimantan Selatan Kode Pos 70123.  
Nomor Telepon : 0511 6788495  
Email : poskalsel@gmail.com  
Bank MANDIRI  
No Rek. : 0310012223908  
A.n : PT. INSAN MEDIA MEDIA





## Direktur RSUD Ulin dimintai Keterangan



BANJARMASIN, K.Pos - "Terkait dugaan malpraktik yang menyebabkan leher bayi putus saat proses persalinan kami sudah memanggil 16 orang saksi untuk diminta keterangan," ucap Kasat Reskrim Polresta Banjarmasin Kompol Thomas Afrian, Sabtu (04/05/2024) lalu.

Dari 16 orang saksi yang diminta keterangan itu, pihaknya juga telah

memanggil Direktur RSUD Ulin Banjarmasin.

"Dari 16 orang saksi kita ambil keterangan, salah satunya termasuk Direktur RSUD Ulin Banjarmasin," ujarnya,

Sementara, untuk ahli pihaknya masih mengagendakan jadwal guna meminta keterangan dan pendapat.

Dibeberkannya, dari hasil

keterangan saksi, ada enam orang tenaga medis yang terlibat saat proses persalinan.

"Jadi berdasarkan keterangan beberapa saksi yang kami peroleh untuk yang melakukan tindakan adalah dokter residen, karena kebetulan rumah sakit ini merupakan rumah sakit pendidikan. Jadi ada program PPDS (Program Pendidikan

Dokter Spesialis)," ungkapnya.

Sedang, dokter residen sendiri adalah dokter yang telah lulus dari perguruan tinggi kedokteran dan sedang dalam proses pelatihan klinis lanjutan di rumah sakit atau lembaga kesehatan lainnya.

Ia mengungkapkan, dari hasil keterangan beberapa saksi, tenaga medis yang terlibat proses persalinan tersebut sudah mengetahui bahwa posisi bayi saat itu sungsang.

Terkait apakah rumah sakit sudah menawarkan opsi untuk dilakukan operasi sesar atau langsung dilakukan penanganan persalinan secara normal, pihaknya masih melakukan penyelidikan. termasuk apakah bayinya masih hidup atau sudah meninggal saat persalinan.

"Kami masih melakukan penyelidikan apakah rumah sakit sudah menawarkan opsi untuk dilakukan operasi sesar atau langsung dilakukan penanganan persalinan secara normal," pungkasnya.(fiz)

## PLN lakukan Pemeliharaan Gardu tanpa Padam

rangka menjaga kualitas pasokan listrik, serta mencegah terjadinya gangguan yang disebabkan oleh kondisi internal peralatan.

General Manager PLN UID Kalselteng Muhammad Joharifin sangat mengapresiasi langkah ini, sebab kegiatan tersebut pertama kalinya dilakukan di Kalimantan Selatan dan Kalimantan Tengah demi meningkatkan customer experience.

"Pemeliharaan metode ini adalah yang pertama kalinya di Kalselteng, tentunya akan menjadi cara prioritas apabila akan melakukan pekerjaan sejenis," ujar Joharifin dalam

keterangan tertulisnya di Banjarbaru, Sabtu (4/5).

Dengan menurunkan sebanyak 29 personel gabungan yang terdiri dari tim Pekerjaan Dalam Keadaan Bertegangan (PDKB), Tim Pemeliharaan Teknis PLN, dan mitra kerja Pelayanan Teknik.

"Untuk melakukan pekerjaan tanpa padam ini, tentunya petugas sudah dibekali dengan peralatan kerja dan Alat Pelindung Diri (APD) yang sudah memenuhi standar Keselamatan Ketenagalistrikan (K2). Tak hanya itu, semua langkah kerja dipandu dengan Standar

Operasional Prosedur (SOP) agar pekerjaan tetap aman walaupun dalam keadaan bertegangan," sambung Joharifin.

Selanjutnya, para personel didukung oleh armada dan peralatan yang canggih seperti unit High Voltage Insulated Skylift atau crane PDKB Sentuh Langsung, Unit Gardu Bergerak (UGB), serta Unit Gardu Portal.

Selain itu, PLN juga menyiapkan para pengawas Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) yang sudah bersertifikat untuk memastikan pekerjaan bisa berjalan dengan

aman dan pemenuhan keselamatan personel, sebab tidak ada yang lebih berharga dari jiwa manusia.

"Alhamdulillah pelaksanaan pekerjaan pemeliharaan tanpa padam berjalan lancar tanpa ada kendala dan padam sedikitpun, seluruh petugas juga aman. Oleh karena itu, metode ini akan kami lakukan secara rutin. Kemudian, kami juga akan terus berupaya menambah peralatan pendukung bagi unit PLN lainnya agar pekerjaan seperti ini bisa dilakukan di seluruh wilayah kerja PLN UID Kalselteng," pungkasnya. (gin/rel)

## Buruh pelabuhan Ditangkap

Dijelaskan Kanit, kejadian itu berawal, pada Minggu (28/04/2024) lalu, saat pelaku Dani nekat masuk ke dalam rumah korbannya, yang tak lain adalah tetangganya sendiri, hingga mengambil satu unit dompet yang berisikan uang tunai sekitar tiga juta rupiah.

"Saat kejadian korban AR yang sedang tertidur mendengar ada suara berisik di dalam kamarnya. Ia lantas melihat pelaku sedang membuka

barang-barang miliknya. Melihat itu segera saja ia berteriak maling dan pelaku yang sudah tertangkap basah tersebut langsung kabur dan melarikan diri," terangnya.

Sesaat pelaku sudah kabur dari kamar rumahnya, korban langsung mengecek barang-barang yang sempat dibuka dan ternyata uang tunai sekitar tiga juta rupiah beserta dompetnya sudah raib.

"Melihat barang miliknya raib

segera ia lari mengejarnya dan berteriak maling akan tetapi pelaku sudah berhasil melarikan diri dari TKP," kata Firuz.

Karena kejadian itu, segera korban di dampingi pamannya melaporkan hal tersebut ke Mapolsek Banjarmasin Barat.

"Setelah korban melaporkan hal itu segera kita kerahkan tim untuk menangkap pelaku di tempat persembunyiannya yang berada di

rumah keluarganya di kawasan Jalan Alalak," lanjut Kanit menjelaskan.

Saat ini, pelaku bersama barang bukti berupa dompet yang berisikan uang tunai sekitar tiga juta rupiah sudah dibawa ke Polsek Banjarmasin Barat guna proses hukum lebih lanjut.

"Pelaku bersama barang bukti sudah berada di sel tahanan Polsek Banjarmasin Barat guna m e m p e r t a n g g u n g j a w a b k a n perbuatannya," pungkasnya. (fiz)





## Sekdakab pimpin Apel Peringatan Hardiknas 2024 di Siring Laut

**“Upacara Hardiknas tersebut mengangkat tema “Bergerak Bersama, Lanjutkan Merdeka Belajar”**

KOTABARU, K.Pos - Sekretaris Daerah Kabupaten Kotabaru Drs H Said Akhmad Assegaf, MM memimpin upacara peringatan Hari Pendidikan Nasional (Hardiknas) tahun 2024 yang dilaksanakan di Lapangan Siring Laut, Kamis (2/5) pagi kemarin.

Upacara Hardiknas tersebut mengangkat tema “Bergerak Bersama, Lanjutkan Merdeka Belajar”. Tema kali ini masih merupakan lanjutan dari program Merdeka Belajar yang diusung dari tahun-tahun sebelumnya.

Dalam pidato Menteri Pendidikan Kebudayaan Riset dan Teknologi (Mendikbudristek) Republik Indonesia yang dibacakan oleh Sekretaris Daerah H. Said Akhmad menyampaikan, peringatan Hari Pendidikan Nasional tahun ini adalah waktu yang sangat mengesankan dalam perjalanan kami di Kemendikbudristek, dimana menjadi pemimpin dari Gerakan Merdeka Belajar semakin meniadakan tentang tantangan dan kesempatan yang miliki untuk memajukan pendidikan di Indonesia.

“Mentransformasi sebuah sistem yang sangat besar bukan tugas yang sederhana untuk mengubah perspektif tentang proses pembelajaran. Pada awal perjalanan, kita sadar bahwa membuat perubahan butuh perjuangan yang mana rasa tidak nyaman menyertai setiap langkah menuju perbaikan dan kemajuan,” ucapnya.

Kepada seluruh masyarakat dan pimpinan dalam rangka membangun dunia pendidikan untuk mengubah proses belajar mengajar dan cara



**HARDIKNAS** - Sekretaris Daerah Kabupaten Kotabaru Drs. H. Said Akhmad Assegaf, MM memimpin upacara peringatan Hari Pendidikan Nasional (Hardiknas) tahun 2024 yang dilaksanakan di Lapangan Siring Laut, Kamis (2/5) pagi kemarin. (ist)

hidup secara drastis,

“Pada saat yang sama, pandemi memberi kesempatan untuk mengakselerasi perubahan dengan bergotong royong, kita berjuang untuk pulih dan bangkit kembali menjadi jauh lebih kuat,” terangnya.

“Ombak kencang dan karang tinggi sudah kita lewati bersama kini kita sudah mulai merasakan perubahan terjadi di digerakkan bersama-sama dengan langkah yang serempak dan serentak dan wajah baru pendidikan dan kebudayaan Indonesia sedang kita bangun bersama dengan gerakan Merdeka Belajar,” demikian ungkapnya.

“Kita sudah mendengar lagi anak-anak Indonesia berani bermimpi karena mereka merasa merdeka saat belajar di kelas dan sudah melihat lagi guru-guru yang berani mencoba hal-

hal baru karena mereka mendapatkan kepercayaan untuk mengenal dan menilai murid-muridnya serta kita juga menyaksikan para mahasiswa yang siap berkarya dan berkontribusi karena ruang untuk belajar tidak lagi terbatas di dalam kampus. Dan kita sudah merayakan lagi semarak karya-karya yang kreatif karena seniman dan pelaku budaya terus didukung untuk berekspresi,” tambahnya pula.

“Lima tahun bukan waktu yang sebentar untuk menjalankan tugas memimpin Gerakan Merdeka Belajar namun lima tahun juga bukan waktu yang lama untuk membuat perubahan yang menyeluruh. Kita sudah berjalan menuju arah yang benar, tetapi tugas kita belum selesai semua yang telah di jalankan harus diteruskan sebagai gerakan yang berkelanjutan sebagai perjalanan ke

arah perwujudan sekolah yang kita cita-citakan,” katanya lagi.

Lebih jauh diungkapkannya pula, waktu yang bergulir membawa pada akhir masa pengabdian sebagai Menteri Pendidikan, Kebudayaan Riset dan Teknologi namun, ini bukanlah titik akhir dari gerakan Merdeka Belajar.

“Dengan penuh ketulusan saya ucapkan terima kasih banyak atas perjuangan yang Ibu dan Bapak lakukan dengan penuh harapan, saya titipkan Merdeka Belajar kepada anda semua, para penggerak perubahan yang tidak mengenal kata menyerah untuk membawa Indonesia melompat ke masa depan,” tutupnya.

Diakhir acara penyerahan penghargaan Hardiknas 2024 kepada 26 orang, diantaranya kepada Tahta Syam Utama Persyada dari SMKN 1 Kotabaru dengan Prestasi Medali Emas Kejuaraan Taekwondo Academy 2024 Poomsae Master Class U40 tingkat Nasional di Jakarta. Penghargaan kepada Syifa Yumna Rahman dari TK.

Adapun Aisyah meraih juara 2 di Kejuaraan Nasional Pushbike Banua X Victory. Nessa Sabrina Dewi dari SMPN 7 Kotabaru meraih penghargaan sebagai peserta Festival Tunas Bahasa Ibu tingkat Nasional 2024 mewakili Provinsi Kalimantan Selatan dan Shofi Salsabila dari SMPN 3 Kelumpang Tengah dalam meraih Semifinalis Banua Mathematic Olympiad 2024.

Penghargaan tersebut di serahkan langsung oleh Sekda Kotabaru yang didampingi Forkopimda, dan Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan.

Perlu diketahui bahwa Merdeka Belajar merupakan program yang dicanangkan oleh Nadiem Makarim sebagai Mendikbudristek RI untuk merevolusi sistem pendidikan di tanah air. (ana)





# Pj Bupati Hermansyah Salurkan Dana Hibah Pilkada 2024

Pemerintah Kabupaten (Pembab) Hulu Sungai Selatan (HSS) menyalurkan dana hibah untuk pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu) Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2024, Kamis (2/5/2024).

KANDANGAN, K.Pos - Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kabupaten HSS Eko Harjidi Putra mengatakan, dana hibah Pilkada diberikan kepada Komisi Pemilihan Umum (KPU) sebesar Rp22.1 miliar dan Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) sebesar Rp7,6 miliar.

Kepala Satpol dan Damkar Kabupaten HSS Auliya Sofi Azmi mengatakan, dana hibah pengamanan Pilkada diberikan kepada Polres HSS sebesar Rp2,66 miliar dan Kodim 1003 HSS sebesar Rp1.4 miliar.



MENYERAHKAN - Pj Bupati HSS Hermansyah menyerahkan dana hibah Pilkada. (Kominfo)

Dana hibah Pilkada diserahkan langsung oleh Pj Bupati HSS Hermansyah kepada Ketua KPU, Ketua Bawaslu, Dandim 1003 dan Kapolres HSS.

Pj Bupati HSS Hermansyah berharap tahapan Pilkada dapat dilaksanakan dengan lancar dan aman setelah penyaluran dana hibah selesai.

“Semoga proses tahapan Pilkada dapat berlangsung kondusif dan demokratis, sehingga terpilih pemimpin terbaik untuk Kabupaten HSS,” ujar Pj Bupati Hermansyah. (fan)

## Sekda HSS Hadiri Closing Ceremony MTQ di Tapin



FOTO BERSAMA - Sekda Kabupaten HSS Muhammad Noor foto bersama dengan kafilah HSS. (Kominfo)

KANDANGAN, K.Pos -Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Hulu Sungai Selatan (HSS) Muhammad Noor mewakili Penjabat (Pj) Bupati Hermansyah

menghadiri acara closing ceremony Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) Nasional ke XXXV tingkat Provinsi Kalimantan Selatan (Kalsel), di Kabupaten

Tapin, Kamis (2/5/2024) malam. Closing ceremony MTQ ditutup oleh Gubernur Kalsel Sabrina Noor tersebut, Kabupaten HSS meraih

peringkat 9 dengan nilai 17 pada kejuaraan umum daerah.

Sekda Kabupaten HSS Muhammad Noor mengucapkan terima kasih kepada seluruh peserta dari Kafilah Kabupaten HSS yang telah meraih juara dari berbagai golongan.

“Kita patut berbangga dengan prestasi putera puteri Bumi Rakat Mufakat. Kami harap anak-anak terus berlatih dan kembali mempersiapkan diri untuk gelaran MTQ selanjutnya,” ujar Sekda Muhammad Noor.

Dikatakannya, Pemkab HSS akan terus berupaya meningkatkan kualitas dan kemampuan dari Kafilah Bumi Rakat Mufakat, sehingga bisa meraih prestasi yang lebih baik lagi.

“Kita juga akan melakukan evaluasi apa jasa yang harus diperbaiki dan ditingkatkan, sehingga meraih prestasi yang lebih baik,” ujar Sekda Muhammad Noor. (fan)